

校長室だより

万人の福祉のために
真実と慈愛と献身を



日本福祉大学附属高校 2019年5月7日

本格的な高校生活が始まりました

10連休が終わり、本格的な高校生活の始まりです。新学期から1か月が過ぎ、この間様々な行事がありました。新入生歓迎餅つき大会・部活動紹介・生徒会役員選挙・1年オリエンテーション合宿など。部活の試合では1年生も出場して頑張っています。この間とりくまれた行事の様子をお知らせします。

新入生歓迎もちつき大会(4/8)

今年も本校恒例の「新入生歓迎もちつき大会」が行われました。上級生が用意してくれたもちを食べながら、中庭で、ダンス部や和太鼓部や音楽部などのパフォーマンスを楽しみました。



1年 OR 合宿(4/22,23)



これも本校恒例の行事ですが、今回は1泊2日で開催しました。今年是一部電車も利用して会場の美浜少年 自然の家に着。学習活動や卒業生を招き高校生活のあり方を考える「ようこそ先輩」などに取り組みました。高校生活の目標や心構えがついたことと思います。一泊とはいえ、一緒に食事をとったり寝起きを共にすることで、交流が深まったことと思います。
←卒業生の話を聴く「ようこそ先輩」

和太鼓部台湾公演を行いました(4/25~28)



↑台湾同高校での演奏

台北市の泰北高級中学の創立記念式典に招かれ、部員26名が台湾を訪問しました。同校へは今回で3回目の訪問となります。今回は4日間という短い日程ながら、記念式典や近くのデパートでの演奏を始めとし、歓迎会での同校生徒との交流や、故宮博物院や龍山寺や101タワーの見学、士林夜市への訪問など中身の濃いとりくみとなりました。

サッカー一部健闘



↑試合後応援の選手と勝利を喜び合う様子

連休中に試合が行われましたが2試合ともに勝利しました。(県2部リーグ)
次も頑張ってください。



↑台湾の高校と記念品交換

4月20日(土)の学年学級懇談会には大勢の方々にご参加いただきましてありがとうございました。引き続きそして新しくPTAの学級役員になっていただきました皆様、ありがとうございました。どうかよろしくお願ひいたします。

5月の予定

7日(火)

中間試験時間割発表

11日(土)

福祉大学学部長ガイダンス

PTA全体委員会 14:00

新旧合同役員会 15:30

14日(火)~17日(金)

中間試験

23日(木) 球技大会

27日(月) 教育実習開始

27~29日 午前授業 午後面談

31日(金) 英語検定(校内)

6/1日(土) PTA総会及び

後援会総会(13:00~14:15)

文化講演会(14:45~16:30)

講師: 川又米利氏

(元プロ野球選手)

*皆様是非ご参加ください。